

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Anmeldung und nähere Informationen:

Petra Hudler, Tel.: 02433 82334
Ehrenamtskoordinatorin, Stadt Hückelhoven
email: petra.hudler@hueckelhoven.de

Ulrike Minkenberg
Sprecherin „Flüchtlingspaten“
email: ulli.minkenberg@web.de

Flüchtlingspaten Hückelhoven

Gemeinsam viel bewegen!



Spendenkonto:

Caritasverband für die Region Heinsberg e. V.

IBAN: DE87 3125 1220 0000 0000 75

BIC: WELADED1ERK

Verwendungszweck:

„Flüchtlingspaten Hückelhoven“

Spendenquittungen werden ausgestellt

Gemeinsam viel bewegen!

Zahlreiche Menschen aus dem Stadtgebiet Hückelhoven und Umgebung engagieren sich ehrenamtlich im Projekt und bringen sich mit ihrer Vielfalt und ihren unterschiedlichen Stärken und Fähigkeit ein.

Die **Flüchtlingspaten Hückelhoven** werden unterstützt und begleitet durch:

Stadt Hückelhoven, Caritasverband für die Region Heinsberg e. V., DRK-Kreisverband Heinsberg e. V., Katholisches Forum für Erwachsenen- und Familienbildung Mönchengladbach und Heinsberg, Gemeinschaft der Gemeinden Hückelhoven (GdG), Hückelhovener Tafel, Evangelische Kirchengemeinde Hückelhoven, Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde Hückelhoven-Baal



Ministerium für Arbeit,
Integration und Soziales
des Landes Nordrhein-Westfalen



Flüchtlingspaten Hückelhoven

Gemeinsam viel bewegen!



Was wollen wir erreichen?

Ehrenamtlich Tätige tragen dazu bei, dass sich geflüchtete Menschen in Hückelhoven im Alltag besser zurechtfinden können und vermitteln ihnen somit Akzeptanz und Sicherheit.

Begleitung bei Arztbesuchen, gemeinsame Freizeitgestaltung, Vertraut machen mit der neuen Umgebung - die Aufgaben der Flüchtlingspaten sind so zahlreich wie die Länder aus denen die Flüchtlinge kommen.



Wir erwarten von Freiwilligen

- Flexibilität
- interkulturelles Interesse
- Zuverlässigkeit
- Einfühlungsvermögen
- Teamfähigkeit

Flüchtlingspaten Hückelhoven

Gemeinsam viel bewegen!



Ziel aller Maßnahmen ist es, die Flüchtlinge zu stärken und zu befähigen, ihr Leben in Zukunft selbstbestimmt und allein gestalten zu können – Hilfe zur Selbsthilfe!

Die Offenheit für andere Kulturen ist für alle Menschen in unserer Stadt eine Bereicherung.

Eine Flüchtlingspatenschaft kann bedeuten:

Begleitung einer Flüchtlingsfamilie oder Einzelperson im Alltag

- Hilfe zur Selbsthilfe
- Abbau von Sprachbarrieren
- Unterstützung im Alltag
- gemeinsame Freizeitgestaltung

Angebote in speziellen Bereichen

- Sprachkurse
- Freizeitangebote
- Unterstützung bei der Wohnungssuche
- Unterstützung bei der Arbeitssuche

unterstützende Tätigkeiten

- Beschaffung/Verteilung von Alltagsgegenständen
- organisatorische Aufgaben



Wir bieten

- Schulungen
- fachliche Begleitung
- regelmäßige Treffen zum Austausch
- Information und Reflektion
- interkultureller Austausch
- Versicherungsschutz